

AMLO anuncia megalmacén para diciembre

Alistan farmacia con "medicinas del mundo"

EL PRESIDENTE dice que el proyecto será para acabar con el desabasto de fármacos en el país; detalla que si falta un medicamento en algún hospital lo enviarán en máximo un día

Por Sergio Ramírez
mexico@razon.com.mx

El Presidente Andrés Manuel López Obrador anunció que en diciembre entrará en operación la "gran farmacia" en la que se contará con "todos los medicamentos del mundo", con el fin de que no vuelva a haber desabasto en México y se pueda tener una reacción inmediata ante esa problemática.

Durante la conferencia de prensa mañanera, aseguró que su Gobierno eliminó ya la corrupción que se daba en los contratos con 10 empresas farmacéuticas durante las administraciones pasadas, de tal manera que se busca garantizar el abasto de medicamentos en el país.

"En diciembre vamos a tener una farmacia, aquí en la Ciudad de México; ya estamos en eso. Aparte del abasto, que no falte. Por si llegara a faltar una medicina, una, en ese almacén, en esa farmacia, van a estar todos los medicamentos, todos los que hay en el mundo van a estar ahí.

"Y vamos a tener un sistema en donde, si en un centro de salud, en un hospital, hace falta un medicamento, se va a hablar y va a llegar el medicamento en un día, si no existe", aseguró el mandatario.

Asimismo, detalló que en esa "gran farmacia" se van a tener todas las medicinas, y si se tiene que conseguir en el extranjero, se solicitarán en la India, China, Francia, Corea, o en donde estén.

"Vamos a tener ese sistema especial; o sea, es una gran farmacia en donde va a haber de todo. Si hay que conseguir los medicamentos en la India, los vamos a traer para la farmacia; en China, en Francia, en Corea, donde estén; vamos a tener todos, todos, todos los medicamentos", sostuvo.

Dijo que esta mega farmacia se puede concretar porque ya se "barrió" toda la corrupción que existía en la compra de medicamentos a través de las farmacéuticas, donde incluso estaban involucrados políticos del pasado.

"Ya no hay corrupción, porque era un negocio que tenían políticos corruptos con medios de comunicación; 10 empre-

sas que ni siquiera fabricaban, no eran laboratorios; eran las que compraban, las que tenían las relaciones (...) las intermediarias", remarcó.

El Presidente enfatizó que, gracias a esas acciones, su Gobierno garantizará la salud del pueblo, donde casi 70 millones de personas carecen de servicios de seguridad social en el país.

En ese sentido, destacó que transita bien el proyecto de IMSS-Bienestar, que al final de este año contará con 24 estados que habrán suscrito el convenio de adhesión con el Gobierno federal.

"Ya va caminando todo, ya yo creo que en diciembre de este año ya vamos a tener como 23, 24 estados de los 32, ya con el sistema casi completo, terminado.

"Ya nos van a informar el martes, pero yo creo que ya tenemos como 16, 18 estados en donde el abasto de medicamentos está como en 95 por ciento", apuntó.

López Obrador declaró que las acciones de su Gobierno buscan garantizar a todos los mexicanos, de manera universal, el derecho a la salud.

"Esto es, que estén bien los centros de salud, los hospitales; que tengan equipos, que tengan médicos generales, que tengan especialistas, que se puedan hacer estudios, análisis, intervenciones quirúrgicas; que no falten los medicamentos y que todo sea gratuito, y ese es mi compromiso", subrayó López Obrador.



EN EL 2022 no se surtieron en el IMSS entre el 2% y el 10% del total de las recetas presentadas a nivel nacional, según datos del colectivo Cero Desabasto.

Eldato

Quejas contra desabasto

Recursos que han sido interpuestos por particulares y colectivos.



Medicamentos con más acusaciones por escasez

- CLONAZEPAM** tableta 2 mg
- SITAGLIPTINA** Metformina
- INSULINA** Humana Acción Intermedia NPH Solución Inyectable 100 UI
- LEVODOPA** y Carbidopa tableta 250 mg/25mg
- CELECOXIB** cápsulas de 200 mg
- SITAGLIPTINA** 100 mg
- DAPAGLIFLOZINA** Propanodiol 10 mg
- ALPRAZOLAM** tableta 2 mg
- RISPERIDONA** tableta 2 mg
- SERTRALINA** tableta o cápsulas 50 mg

